

carnation, pour l'Eglise de Jésus-Christ, priez pour votre pays, afin qu'il soit toujours fidèle à Dieu, fidèle à sa mission ; priez afin que tous ses enfants " marchent dans les sentiers de leurs pères, marchent dans les anciennes mœurs, comme ils veulent marcher dans l'ancienne foi " (1).

Toute votre vie tend au pur et parfait amour de Dieu. Vous marchez sur les vestiges des saintes qui vous ont devancées, et vous habitez les cellules qu'elles ont sanctifiées par leurs vertus ; que l'amour de Dieu embrase vos âmes, " et que toutes les eaux de l'océan ne puissent jamais éteindre la charité qui les consume " (2). Etudiez donc avec plus d'application que jamais les traits de celle qui vous a donné une si heureuse naissance. Vous êtes filles de Ste. Ursule et de Ste. Angèle, épouses de Jésus-Christ, comme votre vénérable Mère Marie de l'Incarnation ; conservez l'esprit de votre Fondatrice, son esprit d'humilité, d'obéissance, de mépris du monde : comme elle, participez au sacrifice de Jésus. Vous êtes sa famille, sa postérité ; soyez, comme elle, remplies d'un zèle tout apostolique, et formez à la piété, par votre sainteté et les plus beaux exemples de vertu les enfants qui vous sont confiées. C'est par là que vous donnerez une haute et juste idée du mérite, de l'excellence et de la sainteté de votre Mère, la vénérable Marie de l'Incarnation, première Supérieure de ce

(2) Unité de l'Eglise, Bossuet.

(3) Aquæ multæ non potuerunt extinguere charitatem. Cant. 8. 7.